

Hier sind die Videos vom 39. Pleisweiler Gespräch mit Christine Prayon und Felicia Binger - Ein bemerkenswerter Auftritt | Veröffentlicht am: 18. Juni 2025 | 1

Es war heiß am vergangenen Samstag, nicht klimatisiert und trotzdem ein volles Haus. Ein Publikum, das aufmerksam und mit viel Sympathie verfolgte, was die beiden Kabarettistinnen zu sagen hatten. Wie angekündigt ging es dabei um ihre eigenen Erfahrungen mit langfristigen Impfnebenwirkungen, Long Covid, Infektion oder Injektion und die sich daran abarbeitende Politik.

Sie finden hier Teil 1 - [Begrüßung und Lesung Felicia Binger & Christine Prayon](#)

und hier Teil 2 - [„Testzentrum“ und Diskussion](#)

P. S.: Wenn die beiden Kabarettistinnen in Ihrer Region auftreten sollten, bitte vormerken: Ein Besuch lohnt sich. Hier die aktuellen [Termine von Christine Prayon](#) und von [mRNA-Entertainment](#).